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平成２８年度第５回石狩市浜益区地域協議会議事録 

 

日 時：平成２８年１１月７日（月）１８：００～１８：５０ 

 

場 所：浜益支所庁議室 

 

資 料：会議次第 

    平成２９年度地域自治区振興事業予算要求書集計              資料①－１ 

    平成２９年度当初要求事業予算調書「浜益区民コミュニティ普及推進事業」  資料①－２ 

    平成２９年度当初要求事業予算調書「浜益区地域交流施設運営事業」     資料①－３ 

    平成２９年度当初要求事業予算調書「浜益「いっぺ、かだれや」 

                           ヘルシーウォーク事業」   資料①－４ 

    平成２９年度当初要求事業予算調書「浜益区水産物等普及プロジェクト事業」 資料①－５ 

                 

                    ＝会議次第＝ 

１．開 会 

２．会長あいさつ 

３．協議事項 

 １）平成２９年度地域自治区振興事業について  

４．その他 

   ５．次回開催日程について 

６．閉 会 

 

出席者：１７人（委員１０名、職員７名）傍聴人：０名 

   委    員          職            員 

 役 職  氏   名  出欠       所                 属  氏   名 

 会 長 赤間 聖司  ○ (支所）支所長 佐々木政人 

 副会長 大久保滿彦   ○ (支所）地域振興課長兼都市整備課浜益支所担当課長 木村 新吾 

 委 員 寺山 広司  (支所）市民福祉担当課長併任浜益生涯学習課長 笹  富雄 

 委 員  久慈 貞子    
(支所）保健福祉担当課長兼はまます保育園長 

    兼浜益国保診療所庶務課長 
若狭  康晴 

 委 員 德地 克実   ○ (支所）地域振興課管理担当主査 村上 弘晃 

 委 員  小田 則貞   ○ (支所）地域振興課地域振興担当主査兼産業振興担当主査 藤巻 誠一 

 委 員  安保美佐子   ○ (支所）地域振興課地域振興担当主任兼産業振興担当主任 須田  恒 

 委 員  三上 正信   ○   

 委 員 白井かの子      

 委 員 羽立  裕子   ○   

 委 員 岸本 紀子   ○   

 委 員 小笠原輝幸  ○   

 委 員  山本 侑香   ○   

 委 員  石川  宗     

委  員 辻 カヨ子     
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１ 開  会 

【木村課長】 

皆様、本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

只今より平成２８年度第５回浜益区地域協議会を開催いたします。開会にあたりまして赤間会長より

ご挨拶をお願いいたします。 

 

２ 会長あいさつ 

【赤間会長】 

道内各地の週間天気予報も雪のマークが多くなってまいりました。皆様には冬に向けてお忙しい毎日 

を送られている中、ご出席いただきましてありがとうございます。 

本日は、平成２９年度地域自治区振興事業についての協議が主なものとなっております。提案されて 

おります地域自治区振興事業につきましては、地域協議会の意見などを聞いた上で、支所が本庁に予算

案として提案できる仕組みとなっておりますので、十分な協議をして行きたいと思いますので、各委員

の忌憚の無いご意見をお願いいたします。 

【木村課長】 

ありがとうございました。 

それでは、これからの議事進行については、会長に議長をお願いいたします。 

 

３ 協 議 事 項 

【赤間会長】 

はじめに協議事項１）平成２９年度地域自治区振興事業について、事務局の方からご説明、お願いし

ます。 

【藤巻主査】 

平成２９年度地域自治区振興事業について、資料に基づきご説明申し上げます。 

 

資料①－１ 平成２９年度地域自治区振興事業予算要求書集計               

 資料①－２ 平成２９年度当初要求事業予算調書「浜益区民コミュニティ普及推進事業」   

 資料①－３ 平成２９年度当初要求事業予算調書「浜益区地域交流施設運営事業」      

 資料①－４ 平成２９年度当初要求事業予算調書「浜益「いっぺ、かだれや」 

ヘルシーウォーク事業」    

 資料①－５ 平成２９年度当初要求事業予算調書「浜益区水産物等普及プロジェクト事業」  

              

（説 明） 

   

【赤間会長】 

只今、協議事項１）平成２９年度地域自治区振興事業について説明がありましたが、はじめに「浜益

区民コミュニティ普及推進事業」について、質問ご意見等を受けたいと思います。何かございませんか。 

【委員多数】 

ありません。 

【赤間会長】 

次に、「浜益区地域交流施設運営事業」について、質問ご意見等を受けたいと思います。何かござい

ませんか。 

【委員多数】 

ありません。 

【赤間会長】 

次に、「浜益「いっぺ、かだれや」ヘルシーウォーク事業」について、質問ご意見等を受けたいと

思います。何かございませんか。 

【德地委員】 

支出の中でパンフレットの印刷製本費が高く見えるのですが、どうなのでしょうか。 

【藤巻主査】 

印刷製本費の中には、ポスター、募集要項などすべて含まれておりますので、当日配布するプログラ
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ムだけではないとご理解頂ければと思います。 

【赤間会長】 

よろしいですか。他にございませんか。 

【委員多数】 

ありません。 

【赤間会長】 

次に、「浜益区水産物等普及プロジェクト事業」について、質問ご意見等を受けたいと思います。何

かございませんか。 

【委員多数】 

ありません。 

【赤間会長】 

この４事業については、平成２９年度の予算要求として、支所から本庁に要求することにご異議ござ

いませんか。 

【委員多数】 

ありません。 

【赤間会長】 

それでは異議なしということで、只今ご説明のありました４事業につきましては、浜益区地域自治区

振興事業として確認されましたので、平成２９年度予算要求についてよろしくお願いします。 

 

４ そ の 他 

【赤間会長】 

次にその他について、何かございますか。 

【村上主査】 

浜益区土砂災害警戒区域指定箇所変更について、今年の９月末に北海道の方から土砂災害警戒区域指

定箇所が見直しになったということで連絡がありまして、それを反映したハザードマップを１２月１日

に全戸配布の予定です。 

これに伴い千代志別、床丹、幌、群別及び毘砂別の各地域においては、これまで指定していた避難場

所が、千代志別、床丹及び幌は幌会館から浜益コミセンへ、群別は浜益スポーツセンターから浜益コミ

センへ、毘砂別は毘砂別会館から浜益小学校へ変更となりました。 

【笹課長】 

１１月２９日に｢地域防災の取組｣と｢空き家問題｣をテーマに浜益コミセンで開催されます。今回案内 

するのは、雄冬地区を除く自治会組織のある１２地域の自治会役員でありますが、今回のテーマは、

地域協議会委員の皆様にも関係する事項となっていることから、ご案内させていただくこととなりま

した。何かとお忙しい時期ではあるが、ぜひ参加いただけばと思っています。 

 １１月１７日までに報告書を FAX いただくか電話にて報告いただきたい。 

【赤間会長】 

只今、ご説明のありましたとおり、時間にある人はぜひ参加していただければと思います。 

その他について何かございますか。 

【藤巻主査】 

お手元の方に、前回の協議会以降、本日までの新聞記事等を皆さんに配布しておりますので、ご家庭

にお戻りになってからご覧頂ければと思います。 

 

６ 次回開催日程について 

【赤間会長】 

次に次回開催日程について、事務局から提案願います。 

【藤巻主査】 

次回開催日程ですけれども今のところ案件がございませんので、案件が発生いたしましたら、会長

と協議させていただいて、皆さんのところに通知差し上げますので、ご理解いただければと思います。 

【赤間会長】 

次回開催につきましては、決定後、事務局よりそれぞれご連絡いたしますので、よろしくお願いし

たいと思います。 
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７ 閉   会 

【赤間会長】 

 以上をもちまして平成２８年度第５回浜益区地域協議会を閉会いたします。ご苦労様でした。 

 

平成２８年１２月２７日議事録確定 

 

                                石狩市浜益区地域協議会 

  

                                会 長  赤 間 聖 司 


